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ENTREVISTA A DON JESÜS FERNANDEZ SANZ
GERENTE DEL NUEVO HOSPITAL GENERAL DE CIUDAD REAL

Con motivo de la inminente apertu
ra del Hospital General de Ciudad Real
y  coincidiendo con la celebración de 
unas "Jornadas de Puertas Abiertas"
que se llevaron a cabo los pasados 22 
y  23 de octubre, tuvimos la ocasión de 
acercarnos a D. Jesús Fernández Sanz, 
gerente del actual Complejo Hospita
lario. Quisimos conocer mejor a quien 
será el responsable de tan importante 
servicio en la provincia y  que afecta a 
Daimiel. Le hicimos unas cuantas pre
guntas, y  con gran simpatía y  extrema 
amabilidad nos respondió:

¿Cuál es su estado civil?
Estoy casado y tengo una hija de 16 

años.
¿En qué lugares ha ejercido antes 

de llegar a ser el actual gerente del 
Complejo?

Trabajé en el Hospital de Valdepeñas, 
en el Clínico de Valencia, en el “ 12 de Oc
tubre”, y ahora, por supuesto, en el actual 
Complejo Hospitalario.

¿Qué ha supuesto para usted des
empeñar el cargo de gerente?

Abordar el proyecto más ilusionante 
de mi vida, y poner en práctica los apren
dizajes y experiencias que he recogido en 
otros lugares. También ha supuesto, tra
bajar con un equipo de alta calidad huma
na, y volver al sitio en el que siempre he 
querido vivir.

¿Es consciente del reconocimien
to personal que supone su cargo?

Si, lo soy. Pero sobre todo, procuro 
centrarme en cumplir los objetivos.

¿Qué tiempo ha requerido la cons
trucción del nuevo hospital de Ciu
dad Real?

Aproximadamente unos diez años.
¿Qué número de pacientes puede 

acoger?
En Hospitalización 812, en Consultas 

externas unas 2500 diarias, y en Cirugía
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D. Jesús Fernández Sanz, gerente del actual Complejo Hospitalario y nuestra redactora 
Ana Martín Gil, en las "Jomadas de Puertas Abiertas", el pasado mes de octubre.

Ambulante rondaría alrededor de las 100.
¿Qué nuevas especia lidades se 

han implementado a las ya existentes?
- Cirugía Maxilofacial.
- Neurocirugía
- UVI pediátrica o del recién nacido.
- Radioterapia
- Hemodinámica
- Geriatría
En términos generales ¿qué apor

tará el nuevo Hospital a los ciudada
nos?

Más confort y, básicamente, tecnolo
gía punta a nivel europeo. Igualmente se 
evitarán miles de desplazamientos en en
viar o derivar a los pacientes fuera.

¿Cuándo estará plenamente ope
rativo?

Entre la segunda quincena de diciem
bre y la primera de enero.

¿A cuánto ha ascendido el coste de 
su construcción?

El montante total ha sido de 145 millo
nes de euros.

¿Cuántos trabajadores serán nece

sario para su funcionamiento entre 
personal sanitario, de mantenimien
to, de gestión, etc.?

Unos 1.900 trabajadores en total. Po
siblemente, o casi seguro, será la empre
sa más grande de toda la provincia.

¿Cuál será el destino del actual 
Com plejo H ospitalario de Ciudad  
Real?

El Hospital del Carmen volverá a la 
Diputación y el Hospital de Alarcos se le 
hará un estudio de patología de estructu
ras, y según su resultado, se utilizará de 
una forma o de otra, pero hasta que no 
esté completamente vacío no se puede lle
var a cabo dicho estudio.

¿Le gustaría informarnos de algo 
que no hayamos preguntado?

No. Sólo me gustaría dar las gracias a 
todos los trabajadores del Complejo, a los 
ciudadanos y a los medios de comunica
ción. Y a todos aquellos que han puesto 
una pizca de entusiasmo en el proyecto.

ANA Y MARI-CARMEN 
MARTIN GIL
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